

# Neue Stolpersteine

## Verlegung an der Wermingser Straße

**Iserlohn.** Am Freitag, 21. März, werden um 10 Uhr in der Wermingser Straße 5 die Stolpersteine für sechs Mitglieder der Familie Cohen aus Iserlohn verlegt: Franziska Cohen, Erich Cohen, Ilse Cohen, Hermann Cohen, Johanna Cohen und Amalie Cohen. Die Mitglieder der Familie Cohen wurden in der NS-Zeit vom damaligen Regime ermordet. Ilse Cohen war für kurze Zeit Schülerin des Gymnasium An der Stenner. Die Schule übernimmt die Patenschaft für diese Stolpersteine. Sie werden in Zusammenarbeit mit der Stadt Iserlohn, der Jugendarbeit

Iserlohn und dem Verein Stiftung-Spuren-Gunter Demnig verlegt.

Die Feierstunde für die Verlegung findet einen Tag vorher am Donnerstag, 20. März, in der Aula des Stenner-Gymnasiums um 19 Uhr statt. Die Feierstunde wird von Schülern, Lehrkräften und Mitarbeitern des Gymnasiums An der Stenner gestaltet, sowie dem Bürgermeister der Stadt Iserlohn. Organisiert wurde die Veranstaltung von Schulseite aus von Schulsozialarbeiterin Alexandra Knabe und der Fachvorsitzenden im Fach Geschichte, Martina Zechmeister.



**An der Wermingser Straße werden am 21. März Stolpersteine für Familie Cohen verlegt.**

MICHAEL MAY / ARCHIV